

## 地元活性化探究プロジェクト

～Explore our local community and ourselves～

第3回

### 「探究サロン」が行われました。

「探究サロン」とは、様々な分野で活躍する社会人、卒業生、大学生を講師として招き、生徒が自身の生き方や将来の職業選択についての意識を高める機会として提供する場です。第3回目となる今回は～民間企業で働く～のタイトルのもと、本校の卒業生であり KYB モーターサイクルサスペンション株式会社で勤務されている久保昭人さんに講師を務めていただきました。

KYB モーターサイクルサスペンション株式会社にお勤めされている久保さんですが、現在に至るまで設計や原価企画、業績管理など多岐にわたるお仕事をされてきました。また社会人になる前にも、趣味や大学サークルを通じて数多くの挑戦をし、自らたくさんの学び・発見をしてこられました。今回は**高校・大学・社会生活を通して感じた事**を、在校生 30 名に向け伝えてくれました。

仕事で 化学・数学や英語が必要  
小テストや予習、復習を確実にこなした  
与えられた宿題をとにかくしっかりやった

★今、久保さんが思うこと

- ①**すべての基礎は高校の勉強**
- ②**勉強以外でも、その時頑張っていたことが以外な部分で役に立つ**

高校： コンピュータ部でのプログラミング学習

→ **仕事の改善・効率化**

大学： 接客のアルバイト/グライダー部

→ **コミュニケーション力/人に何かを伝える力**

～参加生徒の感想を掲載します～

私も何か夢中になれることを見つけます！

高校での勉強が社会で生きていく  
めの基礎になる事が分かりました！  
もっと意欲的に勉強に取り組みたい  
と思いました！

「いま夢中になれることに取り組もう」とい  
う久保さんの言葉がとても心に残りました！

微重力についてのお話がとても面白かつ  
たです！飛行機での放物運動、ぼくも体  
験してみたいと思いました！



私はコンピュータ部に所属しているのですが、久保さんが  
いた時にはプログラミングにとっても力を入れていたという  
事に驚きました！私も久保さんがつくったプログラミング  
の様なことをしてみたいなと思いました！

入った職場で想定とは違う仕事をする事  
も有り得るのだなと思いました。だから  
こそ、高校生・大学生の内にたくさんの  
経験を積む必要があると感じました！

私も久保さんのような濃い人  
生を送りたいと思いました！

私は英語が好きで英語の勉強を集中的にしていたけれ  
ど、ほかにもいろんなこと経験したいと思いました。